

Seremi de Gobierno denunciada por acoso y maltrato laboral

• Un nuevo problema relacionado con maltrato y acoso laboral pone al gobierno local en problemas.

Coyhaique-. Hace solo un par de semanas el Gobierno tuvo que pedir la renuncia al ahora ex seremi de Obras Públicas, Patricio Sanhueza, quien fue denunciado por acoso y maltrato laboral y sexual por parte de una funcionaria.

Ahora es en la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, Segegob, en donde Tatiana Plá, actual titular de la cartera ha sido denunciada por maltrato laboral. Fuentes al interior de la seremía confirman que efectivamente, en la Segegob Aysén se han vivido situaciones de maltrato y hostigamiento laboral por parte de la seremi Tatiana Plá hacia las y los funcionarios. Según nuestras fuentes, esta situación no es algo actual, sino que es algo que se viene gestando desde hace muchos meses, debido a que la autoridad, según los funcionarios, no tiene habilidades blandas, no sabe manejar un equipo, no mantiene comunicación fluida con las y los funcionarios y no sabe tratar a sus colaboradores, por lo tanto, la opinión que tienen los funcionarios que trabajan con Tatiana Plá, no es para nada positiva.

Tanto así que diversos profesionales del área de las comunicaciones se han ido de la Segegob, porque no han soportado su trato. El año pasado una profesional de la seremía estuvo, alrededor de 3 meses, con licencia psiquiátrica debido a una mala relación con Tatiana Plá.

Actualmente, dos funcionarios del círculo de confianza de la seremi Tatiana Plá, se encuentran con licencia médica. Un funcionario -que actualmente se encuentra con licencia psiquiátrica- activó el protocolo de denuncia MALS (Maltrato Acoso Laboral y Sexual) de la Segegob, poniendo una denuncia formal en contra de Tatiana Plá, por acoso y maltrato laboral, denuncia dirigida a la subsecretaria de Gobierno, Nicole Cardoch, y que cuenta con 9 testigos, todos funcionarios de la Segegob Aysén, que respaldan al demandante.

Hay otra funcionaria que ingresó a la Mutual de Seguridad el miércoles 3 de julio, y que fue diagnosticada con trastorno adaptativo, es decir un estrés sostenido en el tiempo, por hostigamiento laboral por parte de Tatiana Plá. Desde la Mutual de Seguridad están investigando el caso de dicha funcionaria y, por los antecedentes y documentos entregados, es altamente factible que sea clasificada como enfermedad laboral.

Fuentes cercanas a los involucrados señalan que, durante los meses previos, estas situaciones de maltrato y hostigamiento ejercido por la seremi de Gobierno, Tatiana Plá, se advirtieron a la directiva del Partido Socialista de la región de Aysén, pero no se tomaron medidas ni se hizo nada al respecto.

Cabe que recordar que Tatiana Plá ya tenía denuncias previas por hostigamiento laboral



realizadas por David Guerra, su compañero del Partido Socialista, cuando era Dideco en la Municipalidad de Coyhaique. Guerra también afirma que Plá, siempre en su cargo de Dideco, intentó desvincular a su pareja, que estaba embarazada, pretendiendo vulnerar todos los derechos que protegen a una mujer gestante.

Finalmente, fuentes al interior del Partido Socialista indican que durante la mañana del este jueves el problema habría escalado hasta La Moneda y que Nicole Cardoch Ramos, Subsecretaria General de Gobierno habría estado llamando personalmente a dos militantes del Partido Socialista para "ofrecerles" el cargo que actualmente posee Tatiana Plá, lo que indicaría que prontamente podría haber cambios en la Secretaría Regional de Gobierno de Aysén.